



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

08/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Creel pide a ministros que se pronuncien sobre recursos pendientes en materia de militarización

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, dijo que presentó ante la Suprema Corte de la Nación una solicitud de atención prioritaria a diez recursos pendientes en materia de militarización que hasta ahora no han sido discutidos, para que los ministros se pronuncien sobre la constitucionalidad o no de reformas y acciones de gobierno y solicita al máximo tribunal dar una interpretación jurídica sobre la participación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública. Se trata de cinco acciones de inconstitucionalidad, cuatro controversias y un amparo en revisión.

<https://drive.google.com/file/d/1rvjJdVqvTtu8pHTVtRF9G0ze33x745X3/view>